

Kippel⁰¹

ENTORNO

Las 'fintech' ganan terreno: el FMI crea un grupo asesor de alto nivel sobre el sector

El organismo europeo ha creado un comité de catorce representantes que estudiarán las implicaciones económicas y regulatorias de las empresas tecnológicas que prestan servicios financieros.

24 ABR 2017 — 10:35

POR KIPPEL01



Las *fintech* captan la atención del Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo regulador ha creado un grupo asesor para estudiar las implicaciones económicas y regulatorias de las empresas tecnológicas que prestan servicios financieros. El comité, que estará formado por catorce representantes del sector, contará con la participación de **Santiago Fernández de Lis**, economista jefe de Sistemas Financieros y Regulación de **BBVA Research**.

Según *Expansión*, el nuevo grupo asesor del FMI trabajará codo con codo con el grupo de trabajo de Finanzas y Tecnología, e incluirá a empresarios, profesores de universidad, inversores, pioneros digitales y reguladores.

Otro de los profesionales que trabajará en el grupo de estudio sobre las *fintech* será **Jeremy Allaire (Circle)**, que lleva más de veinte años en el sector; o **Chris Larsen**, presidente ejecutivo del grupo de *blockchain* **Ripple**.

En España, la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmc) también ha lanzado un órdago a

1/2

<https://www.kippel01.com/entorno/las-fintech-ganan-terreno-el-fmi-crea-un-grupo-asesor-de-alto-nivel-sobre-el-sector.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

.....
ENTORNO

..... las compañías *fintech* con la constitución de un banco de pruebas regulatorio (*sandbox*) para responder a las demandas de este sector; que lleva varios años solicitando un marco regulatorio más flexible.
.....